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議会報告会報告書 

 

開催日時 令和元年10月５日（土） 19時00分 ～ 20時30分 

開催場所 三浦市民交流センター 研修室 

報告対象者 三浦市老人クラブ 

出席議員 

代表者 藤田 昇 

司会者 藤田 昇 

報告者 出口 正雄・小林 直樹 

記録者 石渡 道臣 

その他 草間 道治議長 他８人の議員 

参加人数       １６人 他１人の傍聴者 

報告会の概要 

 

三浦市議会議長あいさつ 

 

議会運営委員長より趣旨説明 

 

南下浦地区担当議員の紹介  

 

１ 共通テーマ  ごみ処理について 

 報告後、質疑応答 

 

２ 会場別テーマ シニアの健康づくり 

 報告後、質疑応答 
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１．共通テーマ   ごみ処理について 

報告に対する 

質疑応答 

参加者からの質疑 議会の回答 

○新しく地域に入られた方には、ごみ

の説明及び分別表は配布されている

のか。 

 

 

 

 

 

○不法投棄が多く、ごみの分別がされ

ていない。防犯カメラの設置は出来

ないか。 

 

 

 

 

○プラスチック・発泡スチロール等の

ごみの問題は個人的にもあるが企

業・スーパーの過剰包装にも行政か

ら指導しているか。 

○これから新しいごみの説明会があ

り、来年の１月より新しいごみの出

し方になるので今年の末には、分別

表が配布される。 

ゴミステーションの表示はわかりや

すい物を廃棄物対策課と検討してい

る。 

 

○県の補助では上限が１５万円、市の

補助では３万円、両方で上限が約１

８万円になる。今のところ、その様

な制度を利用していただくしかな

い。基本的には、自治会等で申し込

みをお願いしたい。 

 

○国連が２０１５年にSDGs(エスディー

ジーズ)「持続可能な開発目標」とし

て２０３０年までに１７項目の目標

達成を発表。プラごみ対策など、環

境問題の解決のために動きだしてい

る。神奈川県も取り組み始めてい

る。民間企業も自発的にストローな

どを溶ける素材に変えたり、プラご

み対策に取り組み始めている。 

三浦市としては、企業やスーパーに

対して注意をする事はしていないが

今後の課題として受け止める。 

２．会場別テーマ  シニアの健康づくりについて 

参加者側からの発言 議会側からの発言 

○グラウンドゴルフをやっているが、利用料金

が１００円であったが事業者が変わって２０

１８年には２００円になり、２０１９年には

３００円になった。値上げ比率が異常に大き

い。年金生活者としては何とかしていただき

○指定管理者が入っているので一度持ち帰り、

しっかり議会として検討させていただく。 

‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 

（確認の結果） 

○指定管理者が運営している。確認したとこ
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たい。市の指導がおかしいのでは。 

 

 

○後援を受けている市老連として一面借りただ

けでも半日で４２００円取られている。後援

を受けていない団体ではもっと高いのではな

いか。行政への働きかけをしていただきた

い。（意見） 

 

○今朝の新聞にて三浦市立病院と横須賀市立市

民病院が経営状況が悪くて統合される様な、

年寄りにとっては不安な記事があった。老人

は必ず何らかの病気を持っているので不安

だ。 

 

 

 

 

 

 

 

○三浦市立病院の初診時の料金が高い。また、

紹介状が必要と言われた人がいるがどうなの

か。 

 

○元気アップ教室の希望者は多い。参加出来な

い人がいるので、会場やコースを増やせない

か。 

ろ、人工芝などの施設の老朽化で維持管理費

が増加しているための改定であるとの事だっ

た。 

 

 

 

 

 

 

○厚生労働省の発表で、神奈川県の中で三浦市

立病院と横須賀市立市民病院が統合するとい

う話があった。国として進めている医療改革

の中で、その基準に入ってしまったが、これ

からどうやっていくのか具体的に今からの話

し合いになる。国の指導の下にやっていくよ

うになると思うが、三浦市と横須賀市の今後

の医療についてはこれからなので、まだ厚生

労働省が発表したという段階である。市民の

拠点病院として、市民の命と健康を守る三浦

ならではの地域医療を図っていきたい。 

 

○三浦市立病院の規模だと、かかりつけ医とな

るので紹介状はいらない。 

 

 

○元気アップ教室は毎年１会場を増やしていく

予定。今１１会場だが２０１９年度には１２

会場になる。現在、市の方で探している最中

だと思う。同じ会場で曜日を変えて２回やる

方法も考えている。 

○１１会場で１４コースをやっている。非常に

人気があり、参加者も増えているので市も考

えているところである。同じ日に時間をずら

して２コースやっているところもある。 

上記のとおり報告します。 

令和元年12月９日 

議会運営委員長 様                     

     記録者  石渡 道臣  
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議会報告会の様子 

 

 
○南下浦地区担当の班員 

司会者 藤田 昇 議員 

報告者 小林直樹 議員 

〃  出口正雄 議員 

記録者 石渡道臣 議員 

 

 

 

○報告会会場の様子  

 

 

○報告の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○報告会会場の様子 

 

 

 


